

# Home

Dienstag, 11. März 2008

Es freut mich Sie auf meiner Homepage begrüßen zu dürfen.

Auf den folgenden Seiten werden Sie eingeführt in eine einmalige Handwerkliche Schiffsbaukunst, was im 18. Jahrhundert Wirklichkeit war, heute im 20. und im 21. Jahrhundert wieder in einem kleinen Format wiedergegeben wird. Das sind die Schiffstypen in der Form von Staatsbarken und Staatsjachten. Diese Art der Schiffe wurden damals von den eigenen Werftbildhauern sehr aufwendig gebaut und künstlerisch dekoriert.

Die heutigen, kleinformativen von mir gebauten Schiffe, befinden sich im Museum Schlössle in Kressbronn a.B.

Blick in einen unserer Ausstellungsräume